ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Los riesgos de la IA en el ámbito de la sanidad requieren una respuesta ética y jurídica, precisa Ana Pastor

Este jueves ha dado comienzo en Madrid el **XXX Congreso Nacional de Derecho Sanitario**, en el que cerca de 700 juristas, sanitarios y profesionales relacionados con este mundo debatirán, a lo largo de sus dos jornadas, sobre los actuales desafíos y avances legislativos en el ámbito de la sanidad.

Ofelia De Lorenzo, presidenta de la Asociación Española de Derecho Sanitario (AEDS), ha destacado durante la inauguración del Congreso que el objetivo de este evento es "abordar cuestiones tanto clásicas como emergentes en Derecho Sanitario, buscando ofrecer respuestas jurídicas efectivas a los desafíos actuales y futuros del sector".

Durante su intervención, avanzó que el XXX Congreso Nacional de Derecho Sanitario, "evento de referencia no solo en España, sino en Europa y Latinoamérica", contempla temas como el tráfico de órganos en el siglo XXI y cómo combatir su impacto en la salud pública; la inteligencia artificial (IA) y salud, a través de dos mesas en las que se discutirán las oportunid

•••